



Recibió Díaz-Canel a nuevos embajadores de tres naciones hermanas (+Audio)



En una jornada que desde el Palacio de la Revolución estuvo marcada esta mañana de lunes por la amistad, la gratitud y la admiración entre naciones, el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dio la bienvenida a los nuevos embajadores de la República Árabe de Egipto, de la República de la India, y de la República Popular China.

Alina Perera Robbio, 8 de Julio de 2024

Sentimientos mutuos de amistad, gratitud y admiración entre naciones marcaron la jornada de este lunes en la mañana, en el Palacio de la Revolución, cuando el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió las Cartas Credenciales de tres nuevos embajadores.

En el Salón de los Próceres, en audiencia solemne y acompañado del integrante del Buró Político y canciller de la República de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, el dignatario dio la bienvenida a expertos diplomáticos de la República Árabe de Egipto, de la República de la India, y de la República Popular China.

El primero en llegar al encuentro con el Jefe de Estado fue el Excelentísimo Señor Sherif Reda Ahmed Shehata, de la República Árabe de Egipto, quien dijo al mandatario anfitrión que le honraba profundamente presentar los documentos que lo acreditan ante la “República hermana de Cuba”.

El Presidente Díaz-Canel Bermúdez respondió seguidamente: “Para nosotros es un placer recibirlo”. Y pidió transmitir un cordial saludo al presidente de la República Árabe de Egipto, Abdel Fattah Al-Sisi. El mandatario de la Mayor de las Antillas hizo énfasis en que las relaciones entre ambos países se distinguen por un alto nivel de concertación; y destacó que ambas naciones comparten temas comunes como la posición ante el sufrimiento del pueblo palestino.

Por su parte el Excelentísimo Señor Sherif Reda Ahmed Shehata transmitió al Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba el saludo fraternal del presidente de su país; resaltó el excelente estado de las relaciones entre ambas naciones; y fue explícito en la voluntad de trabajar por seguir consolidando esos lazos en todos los campos, especialmente en ámbitos como el de la Salud, donde ya se han visto muy buenos resultados.

Sobre el cerco que el imperialismo estadounidense tiene sobre el país caribeño, el embajador de la República Árabe de Egipto expresó: “Nosotros nos oponemos rotundamente a que ese bloqueo se mantenga”. Al referirse al pueblo donde ha llegado a desempeñar su labor, el diplomático utilizó palabras como “pueblo amigo y gran pueblo cubano”.



Foto: Estudios Revolución

El segundo recibimiento en el Salón de los Próceres fue al Excelentísimo Señor Thongkhamang Armstrong Changsan, de la República de la India, a quien el Presidente Díaz-Canel comentó sobre “las históricas relaciones que unen a nuestros pueblos y gobiernos”, sobre los excelentes vínculos diplomáticos, y sobre la cooperación existente en varios ámbitos.

El Jefe de Estado de la Mayor de las Antillas enunció al diplomático: “Queremos agradecerles el apoyo que nos han dado en todos estos años en la lucha contra el bloqueo”; y compartió otras ideas, como que la República de la India juega un papel importante en el desarrollo de la Fuentes Renovables de Energía (FRE) -fortaleza que, dijo, es un campo en el cual ambos países podrían estrechar más sus vínculos-.

“Estamos muy felices de estar acá”, dijo el embajador al Presidente Díaz-Canel, luego de mostrar gratitud por el cálido recibimiento en el Salón de los Próceres. “Desde nuestra llegada -dijo el

Excelentísimo Señor Thongkhamang Armstrong Changsan- hemos sentido la amistad profunda que existe entre dos los países”.

El amigo de la República de la India destacó los lazos de ayuda entre ambas naciones; recordó que ese camino de doble vía tuvo una especial etapa durante la pandemia de COVID-19, y que esa voluntad se ha mantenido; e hizo hincapié: “Le agradezco sinceramente por toda la cooperación que Cuba siempre ha estado en la disposición de ofrecernos”.



Foto: Estudios Revolución

Cordial y emotivo fue también el recibimiento dado por el Presidente cubano al Excelentísimo Señor Hua Xin, nuevo embajador de la República Popular China. A él, Díaz-Canel Bermúdez le comentó que recibirlo constituía un “altísimo honor”; y destacó: “Estamos ante la presencia de un amigo, de un hermano de Cuba, de un compañero que dará continuidad a las excelentes relaciones entre ambos países”.

El Jefe de Estado resaltó que ambas Repúblicas comparten los ideales de la construcción socialista; que Cuba siente enorme admiración por las conquistas del gigante asiático; y que tanto el aniversario 75 de la fundación de la República Popular China, como el 65 de la Revolución cubana, son fechas que revisten gran importancia para el país caribeño.

Díaz-Canel Bermúdez fue enfático en la gratitud hacia la nación asiática, por todo el apoyo extendido a la Mayor de las Antillas. Y en ese mismo espíritu resaltó la sensibilidad y comprensión del Presidente de la República Popular China, Xi Jinping, hacia el país caribeño. “Pretendemos, dijo el mandatario, seguir desarrollando proyectos entre ambos países, que sean novedosos y mutuamente beneficiosos”.

Luego de trasladar al Jefe de Estado los mejores saludos del Presidente Xi Jinping, el embajador comentó a Díaz-Canel su certeza de que él no es sólo un simple enviado de sentimientos como el de la amistad, sino que, más allá de su condición de diplomático, se siente como alguien que lucha junto al pueblo cubano.

“Vamos a defender juntos los intereses de Cuba, y vamos a defender a Cuba del bloqueo”, afirmó el Excelentísimo Señor Hua Xin, nuevo embajador de la República Popular China.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución